
13/06/2023 1 

PV CA - ABo 

Compte-rendu du CA du 13 juin 2023 à Dole à 9h30 
 

******* 

Présents : Mmes BOURGEOIS Marlène, ROY Monique et SUDAN Monique, MM. BOUVIER Alain, 

BRIDE Alain, CHEVALIER Roger, COMPAGNON Jacques, DEBOVE Gérard, FAUVEY Bernard, 

GALLIOZ Jean, GERVAIS Jean-Pierre, GOLLION Christian, MONNOT Jean-Louis, RAMEL Alain et 

VALET Christian. 

Excusés : Mme SAUCE Joëlle, MM. BOISSON Marcel, DEMOUGEOT Michel, GAVAND Jean-Louis et 

PERNOUX Joël 

Invitée absente : Mme JACQUOT Yvette 
 

Objet de la séance : 

➢ Ordre du jour communiqué le 5 juin par mail 

Approbation dernier PV : 

  

Infos du Président: 

Bernard remercie « les Dames » pour le café et croissants, rappelle le rôle du CA et la nécessité de 

répondre aux mails (convocations, participation repas ...). 

Puis il donne des nouvelles de Marcel BOISSON et de Jean-Louis GAVAND, administrateurs qui n’ont 

pas pu participer à nos derniers CA. 

Lieux des prochains CA : plusieurs options sont proposées (Arbois, Arinthod), à confirmer en temps 

opportun (objectif : une meilleure répartition des déplacements des membres du CA). 

Bernard indique que :  

➢ Le congrès fédéral 2024 se tiendra à VANNES du 22 au 24 mars.  

➢ La secrétaire administrative de la fédération BOBOEUF VELANT Valérie a donné sa démission 

(suite à une mutation de son mari en Bretagne). 

Point sur les subventions ANS : il y a un contentieux pour l’attribution de l’aide 2020 (3800 euros) car le 

compte-rendu de l’utilisation de cette aide n’a pas été fourni en 2021. Nous avons été mis en demeure de 

communiquer ce compte-rendu via l’application « Compte Asso » or nous n’avons pas été en mesure d’accéder 

à l’application pour l’exercice 2020. Un compte rendu a été communiqué par mail … En attente de décision 

(nous pourrions être contraints de rembourser la somme allouée). 

Animation : Bernard et le Bureau souhaiteraient trouver une activité ou une action pour animer notre 

Comité. Plusieurs idées sont lancées mais rien de concret, dossier à creuser !!! 

Validation des points traités lors du dernier Bureau : 

➢ Commissions :  

o Commission Sociale : présidence exercée par Monique ROY  

o Commission Animation : Jacques COMPAGNON devient président, Jean-Louis GAVAND étant 

vice-président. 

o Voir annexe 1 pour cette mise à jour des commissions. 

➢ Prochaine assemblée générale :  

o Lieu : CHAUSSIN.  

o Date retenue : 16 mars. 

o Repas : restaurant à Petit-Noir. 
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o AG ordinaire, notre prochaine AG élective doit avoir lieu dans les 6 mois qui suivent les JO et 

donc à prévoir avant mi-février 2025. 

➢ Soirée des Trophées et Journée Nationale du Bénévolat : 

o Date retenue : 24 novembre 

o Lieu envisagé : Saint-Lothain, une visite des locaux est prévue le 15 juin. 

o Trophée : Alain BRIDE présente le nouvel « objet d’art », celui-ci reçoit l’approbation des 

présents avec quelques menues remarques. Outre cet « objet d’art » un bon d’achat sera offert 

aux récipiendaires. 

o La demande de plateaux pour les Bénévoles a été faite à la Fédération. 

Tous ces points sont validés par les Membres présents. 

Finances : 

 La passation de pouvoirs entre Jean-Louis MONNOT et Gérard DEBOVE a été réalisée 

(administrativement et physiquement). 

 Gérard DEBOVE qui a pris en main le logiciel CASICO nous indique les comptes du Comité : 

➢ Compte courant : 685 euros 

➢ Livret : 17732 euros 

La première partie de la subvention du Conseil Départemental a été virée (1138 euros) 

Secrétariat : 

➢ Adhésions :  

o À ce jour : 146 adhésions. 

o Dont 14 nouvelles : GRAPPIN Claudette, AUDUGE Patrice, GERMAIN Christine, 

RAZAFINDRAKATA Davida, GIRARDOT Danièle, TAMBORINI Marie-Josée, VUILLEMIN 

Eliane, JACQUES Colette, SUDAN Michel, GUYON Sandra, NEFZAOUI Céline, GRILLOT 

Monique, GAZELLE Michel, PETETIN Gisèle. Un grand merci à ces nouveaux Adhérents. 

o Une démission : BOISSON Jacques (raison de santé). 

o État des personnes n’ayant pas renouvelé : le secrétaire donne lecture de la liste et des Membres 

du CA s’engagent à contacter certains de ces adhérents.  

NB : une lettre de rappel sera jointe à la revue de juin pour les personnes n’ayant pas renouvelé. 

➢ Frais déplacements pour déduction fiscale : 10 Membres du CA ont présenté la liste de leurs 

déplacements. Nombre de km parcourus : 8271 ce qui représente une somme de 7101 euros (avec 

nouvelle règle fiscale). Somme maxi : 1381 euros et mini : 212 euros 

➢ Licences et CERFA : suite à la modification de la réglementation fiscale les CERFA ne seront 

transmis qu’aux personnes le demandant. Une soixantaine de licences seront envoyées avec la 

revue de juin (accord de La Poste). 

➢ Subventions : 

o Conseil Départemental : en nette hausse, 1625 euros 

o ANS : demande en cours d’instruction, certains de nos projets ne sont pas en adéquation avec 

les prescriptions de l’instance. 

o Fédération : demande faite, même remarque que pour ANS. Un projet concerne l’aide pour 

l’envoi postal des licences. 

➢ Assemblée générale du 22 avril :  

o Participation : 39 présents (44 en 2022) ; pouvoirs : 37 (36) ; excusés : 17 (9) ; « concernés » : 

93 (89). A noter 7 Membres du CA absents pour indisponibilité : Mrs GALLIOZ, GOLLION, 

GAVAND, GERVAIS, RAMEL, BOISSON et VALET. 
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o Déroulement : le manque d’obscurité a nui à la présentation du diaporama. 

o Remise de médailles : 18 récipiendaires invités, 5 présents, 7 excusés et 6 qui n’ont pas répondu 

à l’invitation. 

o PV disponible sur le site internet. 

La vie du Comité :  

➢ Commission Animation : 

o Soirée des Trophées : les documents pour candidature ont été envoyés aux différents comités. 

Peu de retours à ce jour (date limite : 10 août) 

o Les documents envoyés bien que déjà simplifiés restent « lourds ». Jacques COMPAGNON 

propose une modification pour réduire très sensiblement le nombre de documents. Proposition 

validée (à mettre en forme) 

o Vu le les bons retours de la dernière édition on prévoit d’organiser la prochaine édition selon le 

même processus.   

➢ Commission sociale :  

Monique ROY, la présidente fait le point sur les propositions de la Commission 

o Colis de Noël : reconduction de l’opération selon la même procédure de 2022 (produits 

régionaux, confection des colis) avec toutefois un ajustement pour les « vétérans » en EPAHD 

(friandises). Un ajustement de l’âge ouvrant « droit » au colis pourra être envisagé en fonction 

des finances. 

o Distribution des revues : idée non retenue vu l’expérience de juin 2022 

o Référents de secteurs : désignation des référents dont le rôle est de faire remonter des 

informations concernant les Adhérents de la zone couverte. Liste des référents à formaliser. 

➢ Commission Récompenses :  

o Jean GALLIOZ rappelle le principe pour l’attribution des médailles. Bernard FAUVEY indique 

que l’on peut : 

▪ Solliciter 3 médailles dans le cadre « Sport pour tous » par an (métal indifférent) 

▪ Solliciter des médailles pour des personnes des départements limitrophes. 

o Un point est fait sur la demande des médailles de juillet. 

➢ Commission Information :  

o La revue N°26 est bouclée et sera postée le 19 juin. 

o Plusieurs sujets en réserve mais ne pas hésiter à faire des proposions. Alain BRIDE évoque les 

manques de retours (positifs ou négatifs) 

o Site internet : 

▪ Une rubrique partenaire existe, avis aux éventuels amateurs !!! 

▪ Baisse de l’audience (activité du Comité réduite) 

Questions diverses : RAS. Repas en commun au restaurant « Le Voyageur » à Dole 

Nos prochains RV : C’est les vacances !!! 

 

      Le Secrétaire Général 

        Alain BOUVIER 

 

Annexe : 1 – les Commissions (mise à jour au 13/6/23) 


